

## **BAR A LOCOMOTION**

Situé à la croisée des chemins destinés aux véhicules ou aux piétons, **BAR A LOCOMOTION** s'insinue dans la jungle urbaine Montréalaise sous le couvert d'un mobilier urbain à caractère graphique. Se transformant en pont véhiculaire (!), il chevauche l'espace de la rue-aire conquise par les chauffeurs de taxi et leur transport fétiche-et l'espace trottoir-règne des passagers-pour des expériences d'échanges entre ces mondes qui se frôlent au quotidien. Inspirés des rencontres inusités au bar ou à la buvette du coin, ce mobilier propose une approche alternative aux transactions qui ont lieu entre chauffeurs et clients. Au contraire, pourquoi ne pas enrichir ce dialogue d'un mémo « chauffeur de la semaine » ou d'anecdotes de taxi du quartier?

Le **BAR À LOCOMOTION** est composé d'objets articulés qui se façonnent et se transforment pour devenir un accotoir pour draguer, un siège pour laisser le temps s'écouler doucement, une tablette pour lire le journal, un asile pour intempéries, un poste de recharge, un aire d'informations et de réseautage ... bref il présente une juxtaposition de possibilités qui répondent aux besoins pratiques et ludiques des chauffeurs et de leurs clients. Les compositions modulaires peuvent ainsi s'adapter aux contraintes physiques des postes de taxi existants tout en devenant une signature urbaine pour les taxis de Montréal. La voiture de taxi vient à être surélevée pour rencontrer le niveau du trottoir puisqu'elle est pratiquement une extension de l'espace personnel du chauffeur en question.

Durant le jour, par sa parure d'un jaune vif, le **BAR** démarque clairement cette zone d'échange entre chauffeurs et individus. Il se transforme ensuite en flambeau lumineux à l'approche de la nuit pour annoncer clairement la présence d'une voiture disponible ou guider toute âme perdue à la recherche de ce service. En tissant ainsi un réseau de postes, jusqu'ici parsemés à travers les recoins incongrus de notre ville, **BAR A LOCOMOTION** affirme la place de ce moyen de transport dans nos aller-retour journaliers aux rythmes tantôt effrénés tantôt langoureux.

Alors, à quand notre prochaine rencontre  
dans un **BAR A LOCOMOTION**?